

Schutz vor Corona

Hinweise für IBZ-Veranstaltungsbesucher



Die Veranstaltung findet im IBZ Hofgarten statt. Der Eintritt ist nach wie vor kostenlos, die Zahl der Zuschauer ist jedoch **auf strikt 30 Personen begrenzt**.

Einlass ist nur möglich mit vorheriger **Anmeldung ausschließlich per E-Mail** unter info@ibz-berlin.de bis maximal zum Vorabend der Veranstaltung. Spontanes Vorbeikommen ist leider auch für IBZ-bewohner*innen nicht möglich. Um bei der begrenzten Zahl der Plätze möglichst vielen eine Chance zu geben, dürfen sich pro E-Mail gleichzeitig maximal 2 Personen anmelden. **Bitte geben Sie unbedingt die Namen, Adressen und Telefonnummer der angemeldeten Personen an!**

Mit der Anmeldung erteilen Sie uns gleichzeitig Ihr Einverständnis, dass wir Ihre Daten für 4 Wochen speichern und im Falle eines positiven Corona-Kontakts ausschließlich den Gesundheitsbehörden zur Verfügung stellen. Nach Ablauf der 4 Wochen werden die Daten gelöscht. Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht.

Es gilt die **GGG-Regel** – das heißt, um Zutritt zum Veranstaltungsgelände zu erhalten, müssen Sie entweder vollständig **geimpft**, von einer Covid-Erkrankung **genesen** oder tagesaktuell negativ **getestet** sein. Bitte bringen Sie einen entsprechend gültigen Nachweis mit. **Ohne gültigen Nachweis erfolgt kein Einlass!**

Auf dem gesamten IBZ-Gelände gilt während des Veranstaltungsbesuchs **strikte Maskenpflicht** (Medizinische Maske oder FFP2-Maske). Wenn Sie ihren festen Sitzplatz eingenommen haben, können Sie die Maske abnehmen. Sobald Sie diesen verlassen, ist die Maske wieder aufzusetzen.

Bitte beachten Sie immer die **Einhaltung der Mindestabstände** und das **Wegeleitsystem!** Ein- und Ausgänge sowie die Laufwege sind entsprechend ausgeschildert. An der Bestuhlung dürfen während der Veranstaltung keine Veränderungen vorgenommen werden. Sehen Sie also bitte davon ab, z.B. Stühle enger zusammenzurücken.

Es handelt sich um eine **Open Air Veranstaltung mit nur begrenzter Überdachung/Regenschutz**. Bitte planen Sie dies ein und passen Sie ihre Kleidung dementsprechend an. Bei zu schlechter Witterung (Starkregen/Sturm) wird die Veranstaltung ggf. kurzfristig abgesagt.

Leider wird es aus hygienischen Gründen **keinen Getränkeauschank** geben. Sie können sich jedoch selbst Getränke mitbringen.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß bei der Veranstaltung!

Protection against Corona

Rules for IBZ event visitors



The event takes place in the IBZ Hofgarten. Admission is still free, but the number of spectators is strictly limited to 30 people.

Admission is only possible with **prior registration exclusively by email** at info@ibz-berlin.de up to the evening before the event at the latest. Unfortunately, IBZ residents cannot come by spontaneously either. Due to the limited number of places a maximum of 2 people can register with one email, in order to give as many as possible a chance to register. **Please make sure to include the names, addresses and telephone numbers of the registered people!**

By registering, you also give us your consent that we can store your data for 4 weeks and, in the event of a positive Corona contact, only make it available to the health authorities. After the 4 weeks the data will be deleted. Your data will not be passed on to third parties.

In order to gain access to the event site, you must either be fully **vaccinated**, have **recovered** from a Covid disease or have been **tested negative** on the day of the event. Please bring valid proof with you. There will be no admission without valid proof!

There is a **strict mask requirement** (medical mask or FFP2 mask) on the entire IBZ site during the event. When you have taken your permanent seat, you can remove the mask. As soon as you leave it, the mask must be put on again.

Please always **observe the minimum distance** and **pay attention to the guidance system!** Entrances and exits as well as the walkways are signposted accordingly. No changes may be made to the seating during the event. So please refrain from moving chairs closer together, for example.

This is an **open air event with only limited roofing / rain protection**. Please plan for this and adjust your clothing accordingly. If the weather is too bad (heavy rain / storm), the event may be canceled at short notice.

Unfortunately, for hygienic reasons, there will be no drinks sold. You can bring your own drink(s) if you want.

We hope you enjoy the event!